3 Piéces

76 m?

Réf. 367L313A
1900 €

Nice
Appartement a louer (06000)
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Disponible a la location saisonniere de juin a fin septembre. Situé a Nice
dans un quartier central et proche de toutes commodités. Cet
appartement traversant avec 3 pieces et mesure 76 m2 |l est au
cinquieme étage sans ascenseur dans une résidence de bon standing |l
comprend une entrée, un séjour lumineux, une cuisine donnant sur le
salon, 2 chambres avec rangement, une chambre avec un lit de 140
cm et une chambre avec deux lits de 90 cm, une salle de bain avec
baignoire et un WC indépendant, de nombreux rangements. Il a la

climatisation dans le salon uniquement

Available for seasonal rental from June to the end of September. Located in Nice in
a central area and close to all amenities. This crossing apartment with 3 rooms and
measures 76 m? It is on the fifth floor without elevator in a good quality residence It
includes an entrance, a bright living room, a kitchen opening onto the living room, 2
bedrooms with storage, a bedroom with a 140 cm bed and a bedroom with two 90
cm beds, a bathroom with bathtub and a separate toilet, plenty of storage space. It
has air conditioning in the living room only

AZUR MEDITERRANEE
2, av albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence
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